



Ella mostró las consecuencias de un procedimiento que se realizó para eliminar unas manchas en su piel

Don Francisco habló de la ausencia de Cecilia Bolocco en la Teletón: "Le deseo una pronta mejoría"

El animador reveló que hasta el jueves, él estaba informado que la conductora sí estaría en el cierre de la Quinta Vergara.



Don Francisco saliendo de la Matinatón.

M.FORNO/ R.VALENZUELA

La ex Miss Universo Cecilia Bolocco es uno de los personajes históricos de la Teletón. Siempre participa activamente, especialmente, en la ceremonia de cierre donde se informa el clásico cómputo de la cantidad de dinero recaudado. Sin embargo, a través de las redes sociales, confirmó que no podrá estar presente en la cruzada solidaria, debido a que se sometió a un tratamiento para eliminar unas manchas en su piel. Su ausencia fue lamentada por figuras del espectáculo, entre ellas, Don Francisco.

"¿Cómo están mis queridas amigas? Quiero dejarles este mensaje para que por favor colaboren con la Teletón. Desgraciadamente, no podré participar (porque) tuve que ir a hacerme un tratamiento, ya que estaba muy asustada con unas manchas que tenía, sobre todo, con esta (muestra una que está bajo su cuello). Me las han tenido que sacar; he quedado con varias lesiones. Me tengo que cuidar, no me puedo maquillar, entonces, probablemente, no podré participar, pero este es el llamado que he hecho durante tantos años para esta magnífica obra y ojalá se puedan sumar como siempre", relató Bolocco a través de un video en su cuenta de Instagram.

Durante la tradicional Matinatón, que reunió a varios conductores de programas televisivos, Don Francisco afirmó: "Sería una lástima si no participa. Lo que yo sabía hasta ayer (jueves) es que sí iba a participar en la Quinta Vergara (en el cierre), pero

parece que tuvo una intervención. Me sorprendió hoy en la mañana eso, alguien me lo dijo. Lo lamento, le deseo una pronta mejoría y le agradezco la colaboración de siempre con la Teletón".

José Miguel Viñuela, quien realiza el programa "Tal cual" (TV+) junto a Raquel Argandoña, añadió en la Matinatón que "Cecilia siempre ha sido muy activa en la Teletón, el año pasado fue a la Quinta Vergara. Siempre está en las oberturas. Pero claro, vi su video... pero con ella nunca se sabe. Ella en cualquier momento puede aparecer en cualquier bloque. Si está, maravilloso, porque ella siempre suma".

La conductora del matinal de TVN, María Luisa Godoy, añadió que "sólo sabemos lo que ella dijo (por redes sociales) y si ella lo dijo, es porque es así". "Cecilia siempre ha estado con Teletón y sé cuánto lamenta no estar hoy. Le escribí temprano para mandarle miles de besos y de cariños. Me parece que es un acto de mucha responsabilidad cuidarse en estos momentos. Sé que su corazón va a estar con todos nosotros", agregó Karen Doggenweiler.

El diagnóstico

La dermatóloga Catalina Buchroithner, de Clínica Opia, explica que viendo el video no se puede precisar si se sometió a un tratamiento médico dermatológico o estético. "El término manchas es muy amplio, porque pueden ser del sol o de la edad. Lo más importante es entender que tienen distintas causas. Por eso, un dermatólogo debe determinar el



CAPTURA

diagnóstico. A veces se utiliza láser, pero el melasma puede empeorar con algunos tipos de láser. Son una hiperpigmentación de la piel que también se conoce como paño, que se genera más en mujeres jóvenes que utilizan hormonas, con antecedentes familiares, y que se exponen al sol frecuentemente y en embarazadas. Son muy difíciles de tratar".

"Los procedimientos dermatológicos y estéticos pueden generar inflamación transitoria de las áreas tratadas y eso no es raro. Qué tanto, dependerá de la respuesta de cada paciente y de su evolución además de lo que se hizo", añade Buchroithner, integrante de la Sociedad Chile-

na de Dermatología.

Claudia Moreno, dermatóloga de Clínica Indisa, opina que "lo más probable es que sean unas manchas de sol, pero primero es muy relevante hacer el diagnóstico y descartar malignidad. Si efectivamente son manchas de sol, se pueden sacar, desde el punto de vista estético, con alguna técnica física como nitrógeno líquido o láser y eso permite eliminar las células que están desarrollando esta lesión y luego forman una costra que se cae en siete o 10 días. Durante ese tiempo, la persona no puede estar tan expuesta y hay que protegerse del sol de todas maneras".

Así se encuentra la animadora.